

confidentiels



Alain Lambert et le cercle des Ornais de ParisLe sénateur de l'Orne et ancien ministre du Budget, qui

Alain Lambert et le cercle des Ornais de ParisLe sénateur de l'Orne et ancien ministre du Budget, qui fait beaucoup parler de lui actuellement, n'oublie pas son département d'origine lorsqu'il est à Paris. Depuis six mois, il anime un réseau qui lui tient à cœur, le cercle des Ornais de Paris. Ce club rassemble des personnalités aussi diverses que la créatrice de mode Chantal Thomass, le chef Pierre Gagnaire ou l'animateur télé Philippe Bataille. Tous sont natifs de l'Orne ou tombés sous le charme des collines du Perche.